

Die Klassenfahrtstage

Am 2. Tag haben wir Abdrücke von Tierpfoten gemacht.

Jeder durfte sich einen Abdruckstempel aussuchen und hat ein Stück Ton bekommen. Dann haben wir die Fußform der Tiere hineingedrückt.

Am 3. Tag sind wir ins Naturschutzgebiet gewandert. Ungefähr 2 ganze Stunden. Wir haben Störche gesehen und ich habe als einzige ein Tier entdeckt. Ich glaube, das war ein Reh. Als wir im Naturschutzgebiet waren, durften wir viele Fragen leise stellen. Ich hatte als wir dort waren ein tolles Gefühl. Nach dem Ausflug sind wir zurückgegangen und haben Hände gewaschen.

Unsere Häuser waren direkt im Wald. Am gleichen Tag gab es voll ekligen Kuchen. Außerdem hatten wir plötzlich für ungefähr 2 Stunden kein Wasser mehr.

An einem der Tage sind wir in den Wald gegangen, um Bäume zu pflanzen. Man hat es erst üben müssen. Nach jedem Baum konnte man es einen Schritt besser.

Manchmal hatten wir auch viel Zeit, allein hinzugehen, wohin wir durften. Das war die schönste Zeit in der hessischen Waldjugendherberge.

Alice

